
Voli sulla città, il Comune esorta Enac: “Convocate
l’Ausl”

Lo ha detto la vicesindaca Clancy per valutare lo stato di salute dei residenti attorno al
Marconi
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La richiesta  viene dai  piani  al t i  di  Palazzo
d’Accursio:  convocare l ’Ausl  ad un tavolo
organizzato da Enac per  valutare lo  stato di
salute  dei  residenti  attorno al l ’aeroporto
Marconi .  A dir lo  è  la  vicesindaca Emily  Clancy,
durante  l ’odierno Quest ion Time in  Comune.
Dopo "una r iunione da me convocata  svolta

insieme al  dipart imento di  Salute  pubblica  del l 'Ausl ,  in  cui  sono state  presentate  le  prime
risultanze – scrive  l ’agenzia  Dire  r iportando le  parole  di  Clancy -  del l ' indagine sul la
Sorvegl ianza del lo  stato di  salute  del la  popolazione residente in  prossimità  del l 'aeroporto",
incentrata sul  2021-2022,  "abbiamo deciso di  inviare una r ichiesta  formale a  Enac di
indizione del la  Commissione aeroportuale ,  r ichiedendo che in  quel la  sede s ia  audita  anche
l 'Ausl" .

Cosa che era già  stata  promessa per  la  f ine del  2023,  r icorda Clancy,  tornando a  sol lecitare
Enac:  "Visto  lo  studio,  le  possibi l i tà  di  r iduzione dei  movimenti  attraverso l 'ut i l izzo del la
pista  sul  Bargel l ino e  i  r isultat i  posit ivi  di  quest i  primi  mesi  di  appl icazione del l 'ordinanza
sui  vol i  notturni ,  sol lec i t iamo caldamente  e  formalmente  la  convocazione del la
commissione".  In  quel la  sede "s i  porterà  inoltre  avanti  i l  monitoraggio  sul l 'e f f icacia
del l 'ordinanza relat iva  al la  regolamentazione del l 'ut i l izzo del le  piste  in  periodo notturno e
sul la  nuova procedura di  decol lo  anti-rumore,  nonché s i  proporrà i l  tema più generale  legato
al la  movimentazione nel l 'arco del l ' intera giornata sul la  c i t tà" ,  antic ipa Clancy.  "In questo
modo – conclude la  v icesindaca – vogl iamo proseguire  nel le  opere di  mit igazione degl i
ef fett i  del l 'aeroporto  sul le  aree  inf luenzate  del la  c i t tà  e  addivenire  a  ulter iori  valutazioni
r ispetto  al  migl ioramento del la  salute  pubblica" .

Oltre  ai  vol i  notturni ,  peò,  con l 'aumento del  generale  numero di  vol i  s i  s ta  formando anche
una quest ione 'vol i  diurni ' :  "Con i l  progressivo incremento dei  vol i  s ta  comunque
assumendo sempre maggiore  r i levanza anche l 'aspetto  legato al la  movimentazione nel l 'arco
del l ' intera giornata sul la  c i t tà"  continua Clancy,  c i tando poi  lo  studio del  consigl iere
regionale  del  PD Giuseppe Paruolo:  "Senza ovviamente considerare  le  condizioni  meteo e  di
s icurezza,  nel le  g iornate  e  nel le  fasce  orarie  meno traf f icate  -  af ferma Clancy -  sarebbe
teoricamente  possibi le  eseguire  lo  stesso numero di  vol i  ut i l izzando solo  la  pista  lato
Bargel l ino.  Ciò  potrebbe consentire  un concreto benef ic io  in  termini  di  r iduzione del  rumore
aeroportuale  soprattutto per  le  zone residenzial i  a  r idosso del l 'aeroporto".

bolognatoday.it
Sezione:CONSIGLIERI REGIONALI

Rassegna del 
12/01/2024
Notizia del:
12/01/2024

Foglio:1/2Utenti unici: 57.327
www.bolognatoday.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 n
on

 e
' r

ip
ro

du
ci

bi
le

, e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
 e

 n
on

 e
' d

iv
ul

ga
bi

le
 a

 te
rz

i.

S
P

ID
E

R
-F

IV
E

-1
56

66
44

26

https://www.bolognatoday.it/cronaca/voli-notturni-tavolo-enac-ausl-clancy.html


Continua a  leggere  su BolognaToday

bolognatoday.it
Sezione:CONSIGLIERI REGIONALI

Rassegna del 
12/01/2024
Notizia del:
12/01/2024

Foglio:2/2Utenti unici: 57.327
www.bolognatoday.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 n
on

 e
' r

ip
ro

du
ci

bi
le

, e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
 e

 n
on

 e
' d

iv
ul

ga
bi

le
 a

 te
rz

i.

S
P

ID
E

R
-F

IV
E

-1
56

66
44

26

https://www.bolognatoday.it/cronaca/voli-notturni-tavolo-enac-ausl-clancy.html

